

Wie geht es unseren Nachbarn?

Zeitungsmeldung vom 4.3.16 Donaukurier

Dem Ort Pollenfeld sind die Windkraftanlagen der Neuen Energie Dollnstein recht nah an die Gemeindegrenze gebaut worden, zusätzlich zu den drei Anlagen die schon ein paar Jahre bestehen. Martin Kraus von der Fa. Solarbayer kann eine höhere Lärmbelastung durch die neuen Anlagen durch eigene Messungen nachweisen. Man vermutet durch die unterschiedliche Anlagen sich impulsartig aufschaukelnde Lärmpegel. Auch hier hat man sich nicht an die 10H Regelung gehalten. „Das ist Terror und lebensfeindlich, ein Verbrechen gegen die Menschen die dort leben“ BGM Wechsler sieht die Lärmbelastung kritisch: Ihn erreichen viele Beschwerden aus den umliegenden Ortschaften. Nun beauftragt das Landratsamt einen unabhängigen Gutachter, der Klarheit schaffen soll. Sollten die Messungen die Aussagen der Betroffene betätigen, stehen Abschaltungen den Betreibern ins Haus.